



SITIO DEL ACCIDENTE. Palm Springs, California, enero 9 (AP). La flecha señala el sitio donde se estrelló el avión en que viajaba la madre del cantante Frank Sinatra, señora Natalie Sinatra, de 82 años, quien juntamente con 3 acompañantes más, pereció en el accidente. El avión cayó a 40 Kms. del aeropuerto de Palm Springs, su punto de partida.

Capturan presunto asesino de atletas israelíes en Munich

París, enero 9 (UPI). (Por Rafaela Seppala). La policía confirmó hoy el arresto de Abou Daoud, un líder palestino extremista de quien se sospecha que participó en la matanza de los atletas israelíes en los Juegos Olímpicos de Munich de 1972 y de otros ataques terroristas. Fuentes policíacas dijeron que Daoud, líder de Al Fatah, rama de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), fue detenido el viernes en un hotel de lujo utilizando la policía una orden internacional de arresto en su contra expedida en Alemania Occidental. Daoud llegó a París el miércoles a la cabeza de una delegación de la OLP para asistir a los funerales de otro militante palestino, Mahmoud Saleh, asesinado a tiros frente a una tienda árabe de la que era propietario en la capital francesa.

Con pasaporte iraquí De acuerdo con fuentes diplomáticas. Daoud, que viajaba con Pasa a la página 55

Dan fin a investigación del suicidio de ministro israelí

Jerusalén, enero 9 (UPI). Las autoridades judiciales decidieron hoy poner fin a la investigación por la policía de las denuncias que causaron el suicidio la semana pasada del ministro de la Vivienda, Avraham Ofer. Pero nuevas denuncias de que el partido gobernante, el Laborista, había recibido contribuciones ilegales durante su campaña política en 1973, podrían dar paso a una nueva investigación, según se dijo en fuentes del gobierno. El ministro de Justicia Aharon Barak dijo al gabinete en la reunión semanal de hoy que la investigación del caso Ofer por la policía debiera terminar. Se le considera inocente "La regla general de derecho Barak dio al gabinete su opinión. Pasa a la página 55

Chinos lloran a Chou En-Lai en aniversario de su muerte

Hong Kong, enero 9 (UPI). Miles de chinos llorosos desfilaron ayer en tributo al extinto primer ministro Chou En-Lai, en el primer aniversario de su deceso, según noticias recibidas de Pekín. Algunos de los dolientes colgaron efigies de la "pandilla de los cuatro" y fijaron carteles en las paredes con textos que pedían la restauración de Teng Hsiao-Ping, protegido de Chou, que fue víctima de la purga política. La multitud comenzó a llegar a la Plaza de la Puerta de la Paz Celestial poco después del amanecer y creció progresivamente en magnitud. Muchos no ocultaban el llanto y portaban imágenes de Chou, que murió de cáncer. Otros llevaban coronas que depositaron en la puerta pintada de rojo que da acceso a la zona amurallada conocida por el nombre de Ciudad Prohibida. Pandilla de los cuatro Cerca de la entrada a la Ciudad Prohibida, en donde se amontonaban las coronas, se colgaron pequeñas efigies de la "pandilla de los cuatro", un grupo de extremistas, junto a carteles con leyendas que denunciaban a sus integrantes por haber acosado a Chou antes de su muerte. Una radioemisión provincial captada en Hong Kong anunció el pasado jueves que los cuatro, dirigidos por la viuda de Mao Tse-Tung, serían juzgados públicamente en el día del aniversario Pasa a la página 78

Bajaré crecimiento de economía E. U. en 1977

Washington, enero 9 (AP). (Por G. David Wallace). La tasa de crecimiento en la economía este año será probablemente más baja que el año pasado, dijo el Ministerio de Comercio. Pero agregó que el crecimiento debería ser suficiente para reducir el desempleo sin estimular la inflación. El análisis económico fue hecho por el economista jefe John W. Kendrick. Lo preparó antes de que el presidente electo Jimmy Carter anunciara el viernes pasado su programa de estímulos económicos por 30.000 millones de dólares. Kendrick dijo que se ha calculado que el aumento en los precios del consumidor en

1977 igualará más o menos la cifra de un 6 por ciento del año pasado.

Pronóstico de crecimiento

Con la ayuda del modelo gubernamental de la economía norteamericana, Kendrick pronosticó una tasa de crecimiento de 5 por ciento en el volumen de la producción total económica este año con la posibilidad de un crecimiento "un poco más rápido" mediante una reducción tributaria y otros estímulos. Eso es un ritmo más lento de crecimiento que el 6 por ciento esperado para 1976 en general cuando sean recopiladas las cifras Pasa a la página 51

Hallan partes del avión en que iba madre de Sinatra

Palm Springs (California), enero 9 (UPI). Partes del avión en que volaba la madre de Frank Sinatra, que desapareció el jueves, fueron avistadas hoy por un helicóptero de reconocimiento, en una montaña cubierta de nieve, a una altura de más de 3.000 metros. Pasa a la página 26

Cuantioso robo de joyas en catedral de Murcia, España

Murcia (España), enero 9 (UPI). Con la ayuda de sopletes de acetileno para cortar cadenas y barras metálicas, varios ladrones se robaron ayer del museo de la catedral de Murcia joyas por un valor de 300 millones de pesetas (4.400.000 dólares), según informó la policía. Los objetos más valiosos entre los que desaparecieron fueron las coronas de las imágenes tamaño natural de la virgen María y del Niño Jesús que se veneran en esa catedral. Juntas, las dos coronas contienen alrededor de 6.000 piedras preciosas, en su mayoría diamantes, rubíes, zafiros, esmeraldas y topacios. La virgen de la catedral, que es muy venerada y a menudo es sacada en procesiones, es conocida por el nombre de la Virgen de la Fuensanta. La corona de la virgen fue hecha hace 50 años con la ayuda de contribuciones de los fieles de la ciudad y, como dijo uno de éstos, "su pérdida no se limita Pasa a la página 26



VICTIMA. Enero 9 (AP). El periodista cubano Emilio Milián, quien perdió ambas piernas en atentado en abril del año pasado, habla con periodistas fuera de la casa donde fue asesinado anteaer el líder anticastriista Juan José Peruryero.

E. U. evitará publicar nombres de sobornados por la Boeing

Washington, enero 9 (Latín). El Departamento de Estado informó que tratará de impedir la publicación de los nombres de altos funcionarios argentinos y brasileños que supuestamente recibieron comisiones secretas de la empresa aeronáutica Boeing. La cancillería estadounidense dijo que la publicación de estos nombres podría dañar las relaciones exteriores de este país. La empresa Boeing dijo que 18 altos funcionarios gubernamentales de Argentina, Brasil y otros países han actuado como "consultores" de la empresa, recibiendo un total de 70 millones de dólares en "comisiones". Estos pagos fueron revelados durante una investigación realizada por la comisión de bolsas y valores en cuyo poder obran los nombres de los funcionarios. Sin embargo, la comisión gubernamental no podrá dar estos nombres a la publicidad hasta que no reciba el permiso judicial. Tercera empresa La Boeing es la tercera empresa estadounidense de aeronáutica Pasa a la página 55



ANIVERSARIO. Pekín, enero 9 (AP). Miles de chinos se congregaron ayer en la plaza de "La Puerta Celestial", de Pekín, para recordar el primer aniversario de la muerte del primer ministro Chou En-Lai, quien murió de cáncer el 8 de enero del año pasado. A la derecha colocaron un gran retrato del máximo líder comunista chino Mao Tse-Tung, fallecido también el año pasado. Multitudes enardecidas y llorosas por el deceso de ambos líderes, pedían a gritos la pena de muerte para la viuda de Mao y sus cómplices.